

Spiele zum Kennenlernen

Wer bist du und wer bin ich?

NAMEN -Kreuzworträtsel

J	A	S	M	I	N	
O						
H	A	N	N	A		
A		A				
N		D	O	R	I	S
N		I		A		
E		N		I		
S		E		N		
				E	V	A
				R		

A	G	N	E	S		E
	I					V
O	T	T	O			A
S	T			H	M	
S	I	L	V	I	A	
I				A	X	L
		S	U	S	I	

Es ist soweit. Im Herbst beginnen wieder die Gruppenstunden. Es werden Kinder dabei sein, die schon letztes Jahr an den Gruppenstunden teilgenommen haben, vielleicht aber auch Neulinge. Um sich kennenzulernen, gibt es verschiedene Spiele. Hier haben wir euch zwei Vorschläge zusammengestellt.

1. NAMEN-KREUZWORTRÄTSEL

Ein vorbereitetes großes Plakat mit Karo-Muster wird im Raum aufgehängt oder auf den Boden gelegt. Jedes Gruppenmitglied schreibt den eigenen Namen in Kreuzworträtsel-Form in die Kästchen. Dabei soll darauf geachtet werden, dass alle Namen auf möglichst engem Raum Platz finden.

Abschließend werden die schwarzen Kästchen gesetzt. Und ihr habt ein Plakat auf dem sich die Namen euer Gruppenmitglieder befinden. Die leeren Kästchen könnten auch ausgemalt werden.

2. HOCKER

Jedem /r SpielerIn wird eine Farbe zugeordnet (es sollten mehrere die selbe Farbe erhalten). Während Musik gespielt wird, laufen alle Kinder durcheinander. Wenn die Musik gestoppt wird, ruft der/die SpielleiterIn eine oder mehrere Farben. Besitzer dieser Farben bilden sofort einen Hocker, auf den sich die nicht Aufgerufenen setzen sollen. Als Dank für das „Hockersein“ darf der „Hocker“ eine Frage stellen, die vom „Sitzer“ beantwortet werden soll (bei jüngeren Kindern Fragen vorgeben, z.B. Was würdest du tun, wenn die Ferien noch eine Woche länger dauern würden?). Im weiteren Verlauf sollten immer weniger Farben aufgerufen werden, damit sich mehrere auf einen setzen müssen. So lernen sich die Kinder kennen und bauen eventuelle Berührungsängste ab.

Material: Farbkärtchen, Musik



Das Team der Katholischen Jugend und Jungschar wünscht viel Spaß!
Silvia Nußbaumer/Jasmin Rietzler